



Talentförderung

DFB-Stützpunkt Fellbach-Oeffingen
Fußballbezirk Rems-Murr

Zweimal Platz 3 beim Turnier in Nürtingen

Jahrgang 2001

Nach deutlichen 4:1-Siegen gegen Ruit und Nürtingen stand der Halbfinaleinzug der Jungs um Stützpunkttrainer Pascal Stöffler frühzeitig fest. Hieran konnte auch eine 1:3- Niederlage im letzten Gruppenspiel gegen den späteren Turniersieger Ulm nichts ändern. Ab dem Halbfinale gab es dann Spannung pur. 3:3 hieß es nach einem offenen Schlagabtausch gegen Reutlingen und das Strafstoßschießen musste entscheiden. 3 Oeffinger Fehlschüsse waren zu viel, so dass hier der Finaleinzug verpasst wurde. Im Spiel um Platz 3 lautete der Endstand ebenfalls 3:3. Dieses Mal behielten die Oeffinger die besseren Nerven und siegen mit 4:2.

Jahrgang 2000

Ungeschlagen überstanden die Oeffinger die Vorrunde und qualifizierten sich nach einem 1:1 gegen Ruit, einem 3:0 gegen Heidenheim und einem 1:0 gegen Ulm sicher für die Halbfinals. Dort kam man allerdings weder mit dem kleinen Platz noch mit der Spielweise der Heilbronner zurecht und musste sich deutlich geschlagen geben. Im Spiel um Platz 3 hieß der Gegner wieder Heidenheim. Nach einer 2:0-Führung wurde man etwas nachlässig und Heidenheim verkürzte auf 2:1. Da sowohl der Heidenheimer Trainer als auch die Zuschauer den Schiedsrichter heftigst beleidigten, brach dieser das Spiel kurz vor Schluss ab, so dass die Oeffinger den 3. Platz im Endklassement belegten.

Pascal Stöffler